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平成２７年 ５月１０ 日 〈天候 晴れ〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ 自分自身の運転技術には問題ないと思っていましたが、指導を受けてみると基礎的な

事が抜けていて、忘れていることも多々あったので参加してよかったと思いました。

ブレーキングがイマイチできてなかったことにきづけて良かったです。通勤で原付に

乗るので今後安全運転に心がけたいと思います。また、原付ではあまり面白くなかっ

たので、中型のバイクを購入したらぜひ参加したいと思います。 

○ おつかれさまでした。スタッフの皆様の丁寧なご指導で、自分の課題や運転方法等見

直す事が出来ました。ありがとうございました。 

○ 初めての参加でしたが、とても分かりやすく今後の運転に役に立つことばかりでとて

もよかったです。また機会があれば来たいです。ありがとうございます。 

○ 暑くて疲れました。一般道路と違い、他の車、人、等ないので走りやすかったですが、

まだまだこれから先は長いなと感じました。上級者のような走りをいつかしてみたい

と思います。そのためには、乗り続けることが第一ですね。この夏を乗り切れたら少

しは自信がつくかもしれません。あーつかれました。 

○ バイクに乗り続けるには結構体力がいるので、初心者には講習時間が少し長く感じる。

一旦停止の方法等分りやすく教えてもらった。 

○ 基本と今後の課題が見えてきた。個別のレッスンの時間がもう少しほしかった！ 

○ やはりバイクに乗ることは楽しいです。コーナリングの際に左へハンドルを切るのが

自分の中で課題だと思いました。たまにフルロックはするものの、その後のアクセル

の開き具合やタイミングも難しく、まだまだでした。もっとバイク人口が増えるよう

に、バイクを乗り回そうと思います。本日はありがとうございました。 

○ 本日は転倒ばかり繰り返したので、技術を向上させるのは大変だと感じました。 

○ 皆さん上手な方ばかりで、自分がいると迷惑になるのではないかと、少々消極的にな

りがちですが・・日頃一人で、走って回ってるので、危険な所を回避できる様な技術

を今後も身につけていきたいと思います。周囲の人からはバイク＝転倒＝死亡と考え

られているのはとても悲しいことです。１人１人が気をつけて、生き物のように扱う

ことが大事だと思います。バイクが危険なものだと思われない様、手本となる運転を

していきたいと思います。本日も上達できたこと、ありがたく感じております。先生

方お忙しいところ大変お世話になりました。 

○ 安全運転大会の練習で２年ぶりに５０cc に乗りました。最初はフワフワして怖い気持

ちもありましたがなれてくると２年前よりも上達した？感じがあって楽しく乗れまし

た。いつも丁寧なご指導ありがとうございます。 



○ スラロームが難しかったけど、少しはできるようになった。 

○ 参加者の方のムードがとても良く、教え合いができて、とても勉強になりました。も

っとバイクが好きになりました。 

○ ２回目の参加でした。今日は天気も良くとても乗りやすかったです。今日のグットラ

イダーミーティングは人数が少なくてとても良かったです。たくさん教えてくれてう

れしかったです。 

○ 今日もありがとうございました。法規について確認できて大変良かったです。来週の

県大会に出場させてもらいますが、準備をする事ができ、悪い所の確認をすることが

できました。次回もよろしくお願いします。 

○ 晴れてよかったです。まだ乗りなれない車両だったのですが、操作やハンドルの舵角

など大変勉強になりました。少しでも早く慣れて安全にかっこよく乗れる様になりた

いです。 

○ 基本操作、法規等丁寧に教えていただき、いつも以上に勉強になった気がします。毎

回同じことを習っているのに復習することばかりですが、日々の積み重ねで参加し始

めた頃よりはましになっていると思います。これからも技術向上の為参加させていた

だきますのでよろしくお願いいたします。 

○ 車輛を変えてから、１６００km程走行。まだクラッチの継ながる位置、車体が傾きか

けるポイント等判らない点が多い。特に坂道レムニーはエンスト、転倒がありまだま

だ。技量不足であることが再確認されました。今後も楽しくバイクを乗り続けるため

にグットライダーミーティングに参加したいと思います。 

○ 個々の技量に合わせていただいてとても勉強になります。 


